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BM für Verkehr, Innovation und Technologie 

Anfragebeantwortung 
 
GZ. BMVIT-12.000/0012-I/PR3/2008     DVR:0000175 
 
 
 
An die 
Präsidentin des Nationalrates 
Mag.a  Barbara Prammer 
 
Parlament 
1017   W i e n 
 

Wien,  am     . September  2008 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
 
Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 4793/J-NR/2008 betreffend Schließung von 
Postämtern in Oberkärnten, die die Abgeordneten Gerhard Köfer und KollegInnen  am 10. Juli  
2008 an mich gerichtet haben, beehre ich mich wie folgt zu beantworten: 
 
Seit 1. Mai 1996 ist die Österreichische Post AG (ÖPAG) kein Bestandteil der 
Hoheitsverwaltung mehr.  
Ungeachtet dessen habe ich bei der ÖPAG Erkundigungen eingeholt, um diese Anfrage 
beantworten zu können. Alle Antworten entsprechen den Auskünften der Österreichischen 
Post AG. 
 
Fragen 1 und 2: 
Sind im Rahmen Oberkärnten in den nächsten fünf Jahren Postamtsschließungen zu 
erwarten? 
 
Wenn ja, in welchen Gemeinden? 
 
Antwort: 
Wie mir die ÖPAG mitteilt, bestehen im Raum Oberkärnten bezüglich Postamtsschließungen 
derzeit keine Pläne. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Werner Faymann 
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